
    

Vigésima Segunda Sesión Ordinaria del Concejo del Municipio de 
Maldonado

                                                   21/12/15 

En la ciudad de Maldonado, el  lunes  21  del mes de  diciembre ante la convocatoria de  la 
Alcaldesa Dra. Dina Fernández Chaves  del Municipio de Maldonado,  se reunió el Concejo 
Municipal a los efectos de celebrar su vigésima segunda sesión ordinaria. 
Se da comienzo a la hora 19:15 con la presencia de los concejales: Sr. Gualberto Hernández, 
Sra. Flavia Toledo, Sr. Luis Larrosa.
Siendo las 19:20, ingresan los concejales Sr. Mario Alfaro y Sr. Telmo Blanco. 
                  19:30, ingresa el concejal Dr. Mario Scasso.
Los concejales suplentes:  Sra. Maria Acland, Sra. Lila Muela del Partido Nacional.
Sra. Irene Goncalvez, Sr. Sergio Casas, Sr. Martín Olivera del Partido Frente Amplio.
La secretaria Sra. Jacqueline Sellanes, funcionaria Nº 14602.
Culmina la sesión a la hora 22:00.
                                        
                                        ORDEN DEL DÍA

1)   Lectura y Consideración   del Acta  

• Vigésima Primera Sesión Ordinaria- 14/12/15
 Se aprueba por unanimidad.

     

2  ) Informe o Planteos de  l Alcalde    y los   Concejales  

1) Planteos de la Alcaldesa  Dra. Dina Fernández Chaves:

a) Se realizó la lectura de los informes de los más de 120 días de gestión. 
Se dio a conocer el trabajo de los funcionarios del Municipio.
La Alcaldesa, propone el reconocimiento por la iniciativa a los funcionarios, 
a principios de enero.
Falta agregar los informes de las Unidades de Ferias, Contable y Turismo.

b) Se realizó la lectura del informe de la Visita Oficial a Costa Rica.  
Se tomó conocimiento.

c) Invitación de Líderes Globales.
La Alcaldesa, propone la elección de un integrante por bancada.



d) Nota Sr. Oscar C. Voz de Sousa, propietario de un apto en Parquemar Roosevelt.
 Incumplimiento de normativa y daños edilicios.

Se formará un expediente y se enviará a la Dirección de Urbanismo.
Se aprueba por unanimidad.

2) Notas del Dr. Mario Scasso. Asunto: Quinientos años del 2 de febrero de 1516.
Plantea la realización de la Recreación del Desembarco de Solís en la Playa de Las Delicias.
Solicita convocar a participar: al Museo del Ejército Departamento de Estudios, Armada 
Nacional: embarcación de porte ( averiguar sobre patrullaje de la zona marítima), dispares con 
salvas de fogueo, ballenera con remos, Prefectura Nacional Naval ( guardia prefectura).
Recreación de la toma de posesión del territorio por parte de España.
Presencia de autoridades municipales y departamentales: Embajador Español, Jefe de Policía, 
Cónsul General de España, Autoridades Religiosas, Centro Español de Maldonado.

La Alcaldesa, propone que la palabra “Conquista” este dentro de la  leyenda y las actividades 
a realizar.
Se propone empezar a organizar las actividades. Se invitará a la Dirección de Cultura y al 
Municipio de Punta del Este.
Se realizó el expediente 2015-88-01-18089, solicitando la re ubicación del Busto de Solís a la 
Aguada.
Si no llegará a tiempo la autorización de la Junta Departamental para el traslado del Busto,
se colocará una leyenda conmemorativa en el lugar.
Se aprueba por unanimidad.

Siendo las 21:00, ingresa la concejala Sra. Irene Goncalvez, se retira el concejal Sr. Mario 
Alfaro.

3) Informe de la concejala Sra. Irene Goncalvez, sobre el Ambiente, Periodismo y Sociedad.
Se agrega una copia al acta.

4) La concejala Sra. Irene Goncalvez, solicita en nombre de los vecinos del Barrio Santa 
Hilda, la posibilidad de delimitar el espacio libre que esta previsto en el plano del 
fraccionamiento de 1964 ( padrones 9939/9927/9928) para que sea utilizado por todos los 
vecinos como plaza.
El predio se ha convertido en un problema de seguridad, ya que se esconden intrusos en la 
maleza.
Los vecinos tienen posibilidad de limpiar el terreno cuidando la permanencia de especies 
autóctonas que se encuentran en el y acondicionarlo para su uso con máquinas y personal 
ofrecidas por Verde Mora.

Se enviará a la Dirección de Catastro para su informe.
Se aprueba por unanimidad.



5) Informe de la Comisión de Cultura para la mañana del 2 de febrero del 2016.
Se archiva por secretaria de actas de comisiones.

Siendo las 21:20 , ingresa la concejala Sra. Flavia Toledo, se retira la concejala Sra. Irene 
Goncalvez.

6) El concejal Sr. Telmo Blanco, presenta los siguientes planteos: a) En Camino Lussich 
donde empieza la rotonda, frente al liceo es necesaria la reparación de las veredas hasta la 
entrada del Cementerio.
b) En el semáforo de Camino Lussich y calle Horneros, es necesario tapar pozos, sacar la 
tierra, limpiar y colocar barandas. Solicita trasladar el contenedor que está obstruyendo la 
pasada.

Se realizará la creación de un expediente y se enviará a las Direcciones de Obras y Aseo 
Urbano.

c) Se están realizando carreras de ciclismo a las 17:00 por Camino de Lussich. Cortan el 
tránsito ocasionando inconvenientes.

Se consultará con la Dirección de Deportes para analizar como procedieron a determinar su 
autorización.

Siendo las 21:30, ingresa el concejal Sr. Mario Alfaro, se retira la concejala Sra. Flavia 
Toledo.

 3  ) Tratamientos de los Expedientes  

1) Expediente Nº 2015-88-01-19118- Asunto: Solicita autorización para realizar 
representación de pesebre el día 23 de diciembre de 2015 en el Predio Ferial.
Solicitante: Sr. Sergio Bonfrisco.

Se autoriza por mayoría. 
Los concejales Sr. Mario Alfaro y Dr. Mario Scasso no apoyan la autorización de espacios 
públicos a congregaciones  religiosas.
Se consultará con el Capataz del Municipio, si es factible la conexión eléctrica en el Predio 
Ferial.

2) Expediente Nº 2015-88-01-15791- Asunto: Circulación de vehículos con testimonio 
notarial de libreta de propiedad.
Solicitante: Partry S.A ( Ecotecno).

Se tomó conocimiento.



3)A títulos informativo: Expediente Nº 2015-88-01-17642- Asunto: Solicita colaboración con 
transporte para evento en “Las Rosas” el 08/12/15 y permiso para recorrida de tambores el 
Jueves 03de diciembre.
Solicitante: Sr. Bruno Yair Taveira ( Colectivo Lengue Lengue).

Se tomó conocimiento.

4) Expediente Nº 2015-88-01-18865- Asunto: Solicitan autorización de Espacio ( Zona 
Lussich) para carrera “ Aventura Maldonado”, el día 21/02/16.
Solicitante: Sr. Miguel Gaitán

Se enviará a la Dirección de Espacios Públicos. El Arboretum no es competencia del 
Municipio.
Se solicitará más información de los trofeos al gestionante.

5) Expediente Nº 2015-88-01-19227- Asunto: Solicitud espacio de Torre del Vigía para evento 
“ Charrúa al micro” el domingo 27/12/15.
Solicitante: Sr. Federico Servetto.

Se autoriza por unanimidad el uso del espacio público de la Plaza Torre del Vigía.
Se les deberá informar a los solicitantes que está prohibida la venta de bebidas alcohólicas en 
dicha plaza.

6) Expediente Nº 2015-88-01-19217- Asunto: Solicita uso de espacios públicos para la parada 
del Hemobus.
Solicitante: Hemocentro

Se aprueba por unanimidad.

4  ) Asuntos Entrado  s  

1) Nota Sra. Vanessa Ortiz ( en representación del Colectivo Noctilukas), solicitan permiso 
para presentaciones callejeras a la gorra en la Plaza San Fernando, los días 23, 24 y 25 de 
diciembre. En el horario de 17:00 a 23:00.

Se aprueba por unanimidad. Si no hay otras actividades previstas en la plaza.

5  ) Planteos de los vecinos organizados,o entidades sociales,culturales  

No hubieron.

 


